

Проведен тренинг на тему «Эффективное использование национальных ресурсов» для обучающихся образовательной программы «Государственный аудит»

10 апреля 2024 года в рамках программно-целевого проекта ИРН BR21882352 «Разработка новой парадигмы и концепции развития государственного аудита, рекомендаций по улучшению системы оценки качества и управления и эффективного использования национальных ресурсов» в ЕНУ имени Л.Н. Гумилева прошел тренинг на тему «Эффективное использование национальных ресурсов» для обучающихся образовательной программы «Государственный аудит», организованным участниками проекта и ППС кафедры "Государственный аудит". Руководителем проекта д.э.н., профессор, заведующий кафедрой "Государственный аудит" Сембиева Л.М. Участниками тренинга выступили ТОО «Центр исследований, анализа и оценки эффективности», Казахский национальный университет имени Аль-Фараби и Esil University. На тренинге выступили: Бектурова Арман Турсуновна, доктор PhD, заместитель Генерального директора по экономике и финансам АО «КазТрансГаз Аймак»,

тема доклада: «Эффективность использования производственных ресурсов». Шанайбаева Жулдыз Абзаловна, основатель консалтинговой компании FINPARK, тема доклада «Эффективность использования финансовых ресурсов». Рюмкина Инга Николаевна, к.э.н., доцент ESIL UNIVERSITY, тема доклада «Человеческие ресурсы как ключевой фактор национальной безопасности Республики Казахстан: стратегии формирования и использования». Они поделились своим практическим опытом, обучающийся и участники тренинга задавали вопросы, выступление вызвало очень высокий интерес у всех участников тренинга.





A training on the topic «Effective use of national resources» was conducted for students of the educational program «State Audit»

On April 10, 2024, within the framework of the program-target project IRN BR21882352 “Development of a new paradigm and concept for the development of public audit, recommendations for improving the quality assessment and management system and the effective use of national resources”, the training on the topic “Effective use of national resources” for students of the educational program “State Audit” was held at L.N. Gumilev ENU”, organized by the participants of the project and the teaching staff of the faculty of the department “State Audit” The head of the project, Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of “State Audit” L.M. Sembiyeva. The participants of the training were LLP “Center for analytical research and evaluation”, Al-Farabi Kazakh National University and Esil University. The training was attended by: Arman Tursunovna Bekturova, PhD, Deputy General Director for Economics and Finance of KazTransGas Aimak JSC, with the topic of the report: “Efficiency of use of production resources”, Zhuldyz Abzalovna Shanaibayeva, founder of the FINPARK consulting company, the topic of the report is “Efficiency of using financial resources” and Inga Nikolaevna Ryumkina, Ph.D. in Economics, Associate Professor at ESIL UNIVERSITY, with the topic of the report “Human resources as a key factor of national security of the Republic of Kazakhstan: strategies of formation and use”. They shared their practical experience, the student and the participants of the training asked questions, the speakers' speech aroused a very high interest among all participants of the training.

